

ÉCOLES ALÉMANIQUES

La qualité de l'air et le bruit contrôlés

La **faïtière** des enseignants alémaniques (LCH) lance une enquête sur la qualité de l'air et la densité de bruit dans les classes. Elle veut savoir si ces facteurs peuvent avoir une influence sur la réussite scolaire. Pour le président, Beat Zemp, les conditions actuelles nuisent à la santé.

Aujourd'hui déjà, on sait que dans une classe standard avec 24 élèves, on atteint un niveau problématique de dioxyde de carbone après 16 minutes seulement. «Il est alors impératif d'aérer», a déclaré hier Beat Zemp dans l'émission «HeuteMorgen» de la radio SRF1. Or, le nombre d'écoliers augmente toujours plus. «Lorsque nous nous retrouvons avec 26 écoliers, cela devient nuisible pour la santé», estime-t-il.

Outre la qualité de l'air, l'étude se penchera aussi sur l'espace disponible dans les classes et abordera la question du bruit. ATS

le Courriel 18.8.2015